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Скажи мне, кто твой друг 
 

С первых дней учебы мы знако-
мимся со множеством новых, инте-
ресных людей. А потом многие из 
них становятся нашими товарища-
ми. Они очень дружелюбны и от-
зывчивы. В последующем, когда мы 
уедем домой, хотелось бы сохра-
нить с ними контакт.  

Здесь весело учиться 
 

В этом месяце был проведен 
концерт, посвященный китайскому 
новому году. А в следующем мы 
хотели бы сходить на каток и нау-
читься искусству фигурного ката-
ния. Конечно же, вместе с нашими 
русскими друзьями. 

Русские друзья сра-

зу помогут со слож-

ным заданием и объ-

яснят, если что-то не 

понятно. 

Что иностранные студенты думают об обучении 

на ИстФаке 
Всем известно, что на нашем факультете учится множество иностранных студентов. Редакция 

«МанИФеста» решила узнать, как студентам из Китая живѐтся в стенах университета. А также с ка-

кими трудностями они сталкиваются. 
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 Актуально  От редактора 

«МанИФест» от 31.01.2017 (№8) 

Из печати вышла коллективная моногра-

фия «Историко-географические образы Алтая в 

трудах ученых, путешественников и чиновни-

ков XVIII – начала XX в.». 

22 января в рамках «Профнавигатора» сту-

денты ИФ встречали гостей из школ Алтайского 

края. 

Самым запоминающимся стал номер китайских студенток. В своем танце они 
показали синтез европейской и своей родной китайской культур. Не менее зре-
лищным был дебют первокурсниц. А музыкальное выступление Саши Денисен-
ко, Пети Усатюк и Сони Шаманской с песней "Dang ni lao le" разнообразило 
программу. 

Новый год  

в стиле Поднебесной 

20 января в стенах АГУ при участии студентов и преподавате-

лей ИФ прошел праздник, посвященный открытию китайского 

Нового года. Это ежегодное событие, но на такой высокий уро-

вень оно вышло впервые. 

Джамиля Мамедова 
Анастасия Матвеева 

Анастасия Белан,  

группа 167:  

Мы репетировали 
две недели подряд, и 
поэтому, думаю, вы-
ступили не хуже дру-

гих. Если говорить об остальных но-
мерах, то, безусловно, все они были 
яркими. Особенно танцевальные но-
мера студентов из Китая. 

Фань Шэннань,  

преподаватель  

кафедры  

востоковедения: 

Это мой первый 
фестиваль и первая 

работа в АГУ на таком высоком уров-
не. И я надеюсь, что наш концерт 
пробудил интерес многих студентов к 
изучению китайского языка. 

Вот и наступил 2017 - год 100-

летия революции и 80-тилетия Алтай-
ского края. А для меня это ещѐ и год 
повышения своей производительно-
сти. На самом деле я ещѐ та лентяйка, 
с чем борюсь следующими способа-
ми: 

Во-первых, анализирую, где время 
тратится впустую. Знаешь причину 
«свободного времени» – делаешь пер-
вый шаг к решению проблемы. 

Во-вторых, стараюсь правильно 
планировать день. В этом мне очень 
сильно помогает «правило трѐх». На-
звание говорит само за себя: ставишь 
на день/неделю 3 главные цели и 
следуешь им. Формула проста: пра-
вильный выбор задач + их выполне-
ние = успех! Подробнее можно про-
честь в интернете. 

В-третьих, говорю друзьям о сво-
их планах. В начале пути это был ог-
ромный стимул выполнить всѐ в срок 
и в лучшем виде. Но всѐ же контроль 
со стороны хорош только в меру. 

Лень – порок 

А какие способы используете вы? 
Хотите узнать, какие правила мне 
совершенно не помогли?  
Пишите: https://vk.com/
zerova.anastasia  

Анастасия Зерова 



3 

Трудности перевода 
 

Иногда бывают такие моменты, 
когда преподаватель начинает гово-
рить слишком быстро и нам стано-
вится не понятно.  

(Окончание. Начало на стр. 1) 

Анна Былина 

Я интересы защищаю 

«МанИФест» от 31.01.2017 (№8) 

Русский язык – один 

из самых сложных в 

мире 

Что иностранные студенты думают об обучении на ИстФаке 

Но всѐ же китайский язык ещѐ 
труднее в изучении. 

Анастасия Белан 

 Из первых уст 

К сожалению, мне не удалось выступить с докла-
дом. Но я обязательно исправлю эту ситуацию в сле-
дующем месяце. А, если вы упустили свой шанс - по-
пробуйте свои силы на февральской модели ООН. 

28 января в стенах АГУ прошла II Алтайская международная модель ООН. Наш корреспондент, 

Анна Былина, проверила, действительно ли это такое полезное и интересное событие. 

Хочу сразу сказать, что я получила от модели 
именно то, что и ожидала. В какой-то момент ты 
забываешь, что находишься на заседании ООН. Док-
ладчики вживаются в роли делегатов и с особым рве-
нием и жаром отстаивают позиции своей страны. 
Например, сегмент «Ответы на вопросы» перерос в 
настоящую борьбу интересов. 

Модель ООН дала мне возможность познако-
миться с новыми, замечательными людьми, которым 
интересна международная политика. 

 

Для будущего дипломата подоб-

ное событие - это бесценный опыт. 

25 января студенты ИФ приняли участие в 

флешмобе «Обними университет», символизи-

рующую единение студентов всех возрастов и 

национальностей. 

1 февраля начнѐтся отбор девушек на кон-

курс красоты, ума и таланта – «Мисс ИФ». 



 Что нового? 

Анастасия Зерова, группа №154 
 

Анастасия Матвеева, группа 147;  
Анна Былина, группа №153;  
Дмитрий Сердов, группа 161;  
Диана Кущетерова, группа №164;  
Анастасия Белан, группа №167; 
Джамиля Мамедова, группа №164 

Идея 
 

Дизайн/Вѐрстка 
 

Фотографы  

 Фото месяца 

 P.S. 

31.01.2017 (№8) 

Екатерина Красилова 
 

Наталья Полупанова, группа №156-2м 
 

Сергей Берденев 

Анастасия Кортунова 

Дмитрий Бадгаур 

Редактор 
 

Журналисты   
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Анастасия Зерова 

Дмитрий Сердов 

«Что-то 16-й год не задался…» 

Только единицы не видели мем про наивных жителей Российской империи, которые полагают, 

что «17-й год будет определѐнно лучше». А ведь за сто лет вышло огромное количество сатириче-

ских картинок, посвящѐнных различным событиям. 

А какие исторические карикатуры и интернет-
мемы полюбились Вам?  
Пишите: https://vk.com/zerova.anastasia 

Современные карикатуры – интернет-мемы, мало 
чем отличаются от своих предшественников. Но одна 
из неизменных тем – международные инциденты, 
вызывающие бурный шквал в обществе. Будь это 
«Мюнхенский сговор» или переговоры между главами 
России и Китая о создании военного альянса авторы 
буквально пронизывают свой продукт сарказмом, не 
стесняясь в выражениях. 

24 января пресс-центр создал группу ВКонтакте. 
Теперь узнавать последние новости и быть в курсе 
предстоящих событий стало еще проще. 

Но кроме этого каждый найдет в ней что-то свое. 
Если ты меломан, то тебе точно понравятся подборки 
из мира музыки. А если ты любишь читать, то смо-
жешь узнать о новинках книг. 

Мы очень ценим мнение каждого. Что вы хотите 
видеть в своей ленте? Подписывайтесь на паблик 
(ссылка ниже). 

Участвуйте в опросах и оставляйте комментарии: 
https://vk.com/manifest_if 

Галина Тагызова, староста 164 группы, попала 
в книгу рекордов Лиги студентов, установив    

3 рекорда!   
#histfac #день_студента #награждение 


